

春江東部



(カンザクラ)

春江東部地区まちづくり協議会広報担当(春江東コミセン内)

U R L <http://haruetobu-machikyou.com/>

坂井市春江町中筋28-1-1 (Tel & FAX 51-0187)

e-mail haruhigashi-cc@city.fukui-sakai.lg.jp



人口:5,052人
(男2465人・女2587人)

世帯数:1,799世帯
(2023.10.31現在)

草木染め

アーモンド収穫祭 2023年度

おかし作り

11月12日(日)

11月18日(土)

今年は指導して下さる石川先生の発案によりピンク系色を取り入れ、アーモンド・藍色・ピンク色の染を行いました。参加された方は色合のよい作品に満足していました。

ザクザクとした硬い食感が楽しめるビスコッティ(イタリアの庶民的なお菓子)を作りました。

小麦粉や砂糖などの原料にチョコレートとアーモンドを入れて焼き上げました。美味しく出来上がり、参加者の笑顔ははちきれんばかりでした。



「ミカン狩り」11月16日(木)

春江東幼保園 (キッズ応援クラブ主催)

春江東幼保園、年長児3人が正蓮花の笹原様宅のミカンを摘み取りました。

3本の木に鈴なりになったミカン。背伸びをしながらにぎやかに楽しそうに摘みました。



「福井市防災センター」視察研修

11月26日(日) (まち協セーフティークラブ主催)

春江東部地区の安全安心を目指すセーフティークラブは活動の一環として福井市防災センターでの研修を行いました。福井地震と同じ震度6(M7.1)。とても立ってられず当時の恐さを思い知らされました。

また風速20m/sの暴風や初期消火の貴重な体験もしました。道路上で地震がおきた場合には石垣が倒れて来るかもしれません。そんな時にはどうしたらよいのかも体験しました。防災・減災の大切さをしっかりと勉強してきました。

(三ツ屋区 牧野 俊行)



道路上での震度4の体験



消火器の体験



防災の説明を真剣に聞いています



行事・催し (インフォメーション)

「和みタイム」



1月31日(水曜日)

朝9時半~11時半
春江東コミュニティセンター



東コミセン年末年始の休館のお知らせ

2023.12.29(金) ~ 2024.1.3(水)

「アーモンド植樹」11月30日(木)

春江東小学校4年生



春江東小学校では「学びの広場緑化事業」の一環として「中庭」にアーモンド植樹を行いました。4年生60人が6本のアーモンドを植樹しました。児童のひとり「卒業するときにきれいな花が咲くといいな!」と感想を述べていました。



「出会いから35年」

東風

出会いから数えると35年。北海道へ銀婚旅行に行ってきました。主人は職場の旅行で何度か行っていますが、私は初めて。飛行機も2回目ということで出発からドキドキです。あんな大きな機体が空を飛ぶことに感心している間に到着。あいにくの雨でしたが、バスに乗り阿寒湖温泉へ。北海道はでっかいどお〜、かなりの移動時間。添乗員さんから走行中エゾシカが飛び出してきて急ブレーキを踏むかもしれないのでシートベルトしてくださいねと説明があり、そんな簡単に見えるのかと思っていましたが、旅行中エゾシカは3回、キツネも1度見ることが出来ました。3日目にはさすがの北海道、マイナス3度という気温で、道路には雪が積もり滑らないように小股で歩きましたが、観光客が多い札幌市内では周りでステ〜ンと転んでいる人がチラチラ。私たちがも徐々に手をつなぎ、北海道の寒さを体感しながら、おいしい食べ物をいただき、オホーツク海、硫黄山、エスコンフィールド北海道、白樺並木、日勝峠など数々の名所を満喫できました。



息子たちも成人し、2人で出かけることも多くなってきましたが、これからも感謝を忘れず、仲良く、喧嘩しながら楽しんでいきたいと思ひます。

(50代 M・I)

「介護スクール」

11月4日(水) 於: クリニックはるさか

健康長寿の 体力・知力・元気(やる気)の向上を目指して年間6回にわたって「クリニックはるさか」さんでご指導を頂きました。この介護予防スクールは、春江東部の高齢者の健康寿命延伸を目標に平成25年度から取り組み、11年目を迎えています。来年も継続予定です。みな様の参加をお待ちしています。(吉田 ツユ子)

